

Vos questions / nos réponses

space cake

Par [Profil supprimé](#) Postée le 03/01/2019 18:56

bonjour

combien de temps serais je positif au test salivaire apres avoir consomme un space cake ?

Mise en ligne le 08/01/2019

Bonjour,

Vous souhaitez savoir combien de temps votre test salivaire sera positif après consommation d'un space cake

les seuils de positivité vont dépendre de votre consommation :

-si celle ci est occasionnelle (entre un et 9 usages au cours de l'année) le test salivaire sera positif pendant 2 à 8 heures

-si votre consommation est régulière (entre 10 et 29 usages au cours du mois) le test salivaire sera positif pendant 24h voire jusqu'à 8 jours après la dernière consommation.

Vous ne nous donnez pas d'indication sur la fréquence de votre consommation, c'est pourquoi nous nous permettons d'attirer votre attention sur la prudence à observer en cas de consommation d'un space cake. En effet, le THC (la substance psychoactive du cannabis) est absorbé plus lentement par l'organisme puisque qu'il passe par le système digestif. Par conséquent les effets sont ressentis entre 1 à 2 heures après la consommation. Comme les effets du THC sont différés, il est impossible de les contrôler ou de les arrêter. Aussi, nous vous recommandons de consommer de petites quantités en prenant soin d'attendre les effets afin de vous permettre d'éviter un éventuel mauvais moment lié à une surdose.

Si vous souhaitez échanger à propos de votre consommation, vous pouvez contacter l'un de nos écouteurs, d'une façon anonyme et gratuite par téléphone au 0 800 23 13 13, de 8h à 2h ou par chat de 14h à minuit via le site "drogues info service".

Bien cordialement,

En savoir plus :

- [Cannabis : ce qu'il faut savoir](#)